

地域の皆様には、日頃からご理解ご協力を賜り感謝しております。  
今月の西初石地区のニュースをお知らせします。



## 西初石中学校

令和6年6月1日(土)、前日までの雨天から一転の好天に恵まれ、第40回体育祭を行いました。スローガンの「一勝懸命」のもと、赤組・白組どちらも仲間と力を合わせ、競技や応援に全力を尽くしていました。優勝は白組、応援賞は赤組でしたが、全校が一つになって盛り上がった体育祭になりました。保護者・地域の皆様には、練習や本番当日の取組に御理解いただき、全力で頑張る生徒たちを温かく見守って支えていただきました。ご協力ありがとうございました。



## 西初石小学校

6月12日(水)に5年生が、校外学習として、スキップシティ 彩の国ビジュアルプラザに行ってきました。  
この場所を、西初石小で訪れるのは初めてのことです。  
ワークショップでは映像の仕組みや映画の作り方を体験型展示で学びました。また、隣接している川口市立科学館やくらしプラザも見学し、盛りだくさんの充実した一日となりました。



デザイン制作：地域学校協働本部ボランティア 秋山ちなみ

西初石学区通信事務局：西初石中学校 04-7154-3091  
記事に関すること、掲載の要望などはこちらにご連絡下さい

スローガン

協力・安心・感謝

～あいさつは心をつなぐ初めの一歩  
Ever Growing Town 西初石～





## 西初石小学校

子供たちの声をもとに、昨年度末より「リフレッシュタイム」を実施しています。リフレッシュタイムでは、各学年で決められた日の昼休みが2倍の時間になります。わずかな時間かもしれませんが以下のようなこともあり、この日を特別な日に感じている子もいます。



- 
- ・校庭だけでなく体育館の使用もOK
  - ・当番活動や係などの集まりは行わない
  - ・お昼寝もOK。

エアコンが効いた体育館でバスケットをしている子、寝転んで本を読んでいる子、座って話をしている子、図書室でたくさん本を選んで読んでいる子、花壇で虫を探している子、校庭で鬼ごっこしている子、校長室のピタゴラ装置で遊んでいる子……。

子供たちの過ごし方はそれぞれ。先日は、リフレッシュタイム中の学年の清掃場所を自主的に掃除している子供たちがいました。このように考えて行動できることは、素晴らしいです！学校で子供たちが楽しく過ごせるよう、今後も続けていきたいと思えます。



## 流山おおたかの森高校



令和6年6月4日(火)、5日(水)の2日間、全校球技祭が行われました。

前日夜半まで降り続いた雨のため、早朝より係生徒や部活動生徒の協力を得てグラウンド整備が行われ、ハンドボールコートに場所を移しながらも予定時刻から開会式が始まりました。

開会式では、生徒会長や実行委員長の挨拶に続き、全校生徒による準備運動およびジャンボリミッキーが行われ生徒たちの気持ちも高まったところで校長先生による始球式で戦いの幕が上がりました。

2日間にわたる6競技では、学年の枠を超えた戦いもあり1年生が3年生を負かす場面も見られました。結果としては3年生が多く目の種目で優勝を飾り、先輩の面目を保つ結果となりました。最大の目的であるクラスの団結力も高まり、今年初めての全校行事は、大変充実したものとなりました。